



DÉCLARATION OFFICIELLE DE L'ORGANISATEUR DES 5 ÉTOILES DE PAU

Pau, le 2 juin 2020

Nous recevons actuellement de nombreuses questions quant à l'organisation de l'évènement de cette année. Nous continuons de travailler sur le millésime 2020 des 5 Étoiles de Pau : une grande fête qui marquera la 30^{ème} édition de ce rendez-vous inscrit au calendrier de tous les meilleurs cavaliers et meneurs du monde.

**Pour nos 40 000 visiteurs qui attendent l'évènement chaque année avec impatience, et le million de personnes qui le suivent en streaming,
Pour nos 150 partenaires privés et fournisseurs qui comptent sur nous,
Pour nos 100 exposants qui préparent leurs stands,
Pour le territoire dans lequel nous sommes ancrés et que les 5 Étoiles de Pau contribuent à faire vivre et à promouvoir chaque année,
Pour les cavaliers et meneurs qui attendent cette échéance sportive exceptionnelle...**

... notre équipe va tout donner et tout mettre en oeuvre pour que les 5 Étoiles de Pau aient lieu cette année, en respectant bien entendu les consignes sanitaires qui pourraient être nécessaires.

Nous tenons ici à remercier les partenaires qui nous ont déjà renouvelé leur confiance malgré leurs propres difficultés, ainsi que le public qui continue à acheter ses billets, les exposants qui répondent présent, les bénévoles de Pau Events qui s'inscrivent... Nous avons besoin de votre soutien pour continuer. Vous allez contribuer à faire de cette 30^{ème} édition un évènement encore plus extraordinaire que d'habitude et qui aura une saveur toute particulière.

Rendez-vous du 21 au 25 octobre !

Pour l'équipe des 5 Étoiles de Pau,
Pascal Sayous
PDG de Centaure Events

PAU BÉARN
PYRÉNÉES
Communauté d'Agglomération



www.event-pau.fr



Contact presse :
Blizko Communication

Juliette Feytout +33 (0)7 50 39 37 40 - juliette@blizko-communication.com



OFFICIAL STATEMENT FROM THE ORGANIZER OF «LES 5 ÉTOILES DE PAU» (FRA)

Pau (France), June 2nd 2020

We currently receive a lot of questions about this year's event. We keep working on the 2020 vintage of «Les 5 Etoiles de Pau» (5*L event and FEI driving World Championship for singles): a great celebration marking the 30th edition of this event, included in the agenda of the best riders and drivers in the world.

**For our 40,000 visitors who eagerly wait for the event each year, and
the one million online viewers,
For our 150 sponsors and suppliers who rely on us,
For our 100 exhibitors who are preparing their tradestands,
For the territory in which we are rooted in, each year promoted through the event,
For the riders and drivers who are looking forward to competing
in this exceptional sports meeting...**

... the team is going to spare no effort, and do everything possible to make «Les 5 Etoiles de Pau» happen this year, while of course respecting the health requirements that may be necessary.

We would like to thank our sponsors who have reaffirmed their confidence despite their own difficulties, the visitors who keep purchasing their tickets, the exhibitors and their willingness to participate, as well as the volunteers from Pau Event who are registering... We need your support to keep going. You are helping to make this 30th edition a special one, with a unique meaning.

See you on 21-25 October!

For the Pau team,
Pascal Sayous
CEO of Centaure Events

www.event-pau.com

PAU BÉARN
PYRÉNÉES
Communauté d'Agglomération



Media contact:
Blizko Communication

Juliette Feytout +33 (0)7 50 39 37 40 - juliette@blizko-communication.com